

Kreative Köpfe und smarte Ideen für das Kärnten von morgen.

Servus, es ist soweit!

Ab jetzt kannst du deine Region aktiv mitgestalten und deine kreativen Ideen auf www.ideen4kaernten.at einreichen und tolle Preise gewinnen.

Was ist Ideen4Kärnten?

Jede Bürgerin und jeder Bürger ist ein wertvoller Teil seiner Gemeinde. Diese Initiative bietet die einmalige Gelegenheit, die Weiterentwicklung des kommunalen Lebens selbst aktiv mitzugestalten. Mit der Innovationsplattform *Ideen4Kärnten* können Bürgerinnen und Bürger Ideen einbringen, sich austauschen, Feedback geben und gemeinsam an Lösungen für Kärnten arbeiten. Die Ideen werden außerdem mit tollen Preisen belohnt.

Der erste Wettbewerb ist bereits unter dem Titel „**Gemeinde neu denken**“ online. Das Ziel ist, die Kärntner Gemeinden noch attraktiver und bürgerfreundlicher zu gestalten und die Ideen der Bürgerinnen und Bürger miteinzubeziehen. Dieser Wettbewerb soll außerdem die Bürgerinnen und Bürger aus ganz Kärnten vernetzen und einen Mehrwert für ganz Kärnten liefern.

Wie läuft ein Ideenwettbewerb ab?

Jede Bürgerin und jeder Bürger hat hier die Möglichkeit Ideen einzureichen. Nach jeder Einreichphase der Ideen folgt die Bewertung durch die Community. In der sogenannten Arena werden immer zwei eingereichte Ideen gegenübergestellt und von den registrierten Benutzerinnen und Benutzern verglichen und bewertet.

Nach der Community-Bewertung werden die Ideen der Fachjury vorgestellt (Vertreterinnen und Vertreter aus den Gemeinden, der Wissenschaft und der Wirtschaft). Die Ideen werden nach vordefinierten Kriterien bewertet und anschließend prämiert.

Die wichtigsten Infos auf einen Blick findest du hier:

www.ideen4kaernten.at

oder nutze den QR-Code ->



HERZLICHEN DANK FÜR DEINE UNTERSTÜTZUNG
– und viel Spaß beim Ideen einreichen!

Dein Ideen4Kärnten-Team